



Galler - Revue

Auto - Finale

Unser großes Preisausschreiben Ein Opelwagen zu gewinnen

das wir in der letzten Nummer des Auto Magazins veröffentlichten, hat ein so ungewöhnliches Aufsehen erregt, daß wir uns entschlossen haben, dasselbe zu wiederholen.

Wir werden also in der nächsten Nummer des Auto Magazins einen zweiten

Fabrikneuen Opelwagen als Preis

für die Lösung des in der nächsten Nummer enthaltenen Preisausschreibens aussetzen. Bei dieser Gelegenheit werden wir den glücklichen Gewinner des ersten Opelwagens bekanntgeben.



Versäumen Sie nicht, sich die nächste Nummer des Auto Magazins zu kaufen, die anlässlich der Internationalen Automobil-Ausstellung bereits am 9. November erscheint.